

平成 24 (2012) 年度のあゆみ

東日本大震災から 1 年がたち、この頃になるとやっと学内にもにぎやかさが増してきました。街美化運動で南中山町内会のごみ拾いに汗を流したり踊りの練習に励んだりで、楽しい学生生活を送ることができました。

仙台中心部の行事にも参加、青葉祭りのすずめ踊りや翌日には青葉神社から「愛姫神輿」(めぐひめみこし) を担いだこともあって、聖和短大の名前が大変広まりました。市民の方々も一日も早い大震災からの復興を目指そうという気概に燃えていました。

平成 24 年 4 月 26 日



春一番目の行事は、新緑祭から始まります。今年も気合が相当入っていました。

平成 24 年 5 月 1 日



新入生歓迎会では、ハンドベルの演奏で新入生をお迎えしました。

平成 24 年 5 月 8 日



街美化運動はキャリア開発総合学科の聖和総合の時間に南中山町内会などを中心に行いました。

平成 24 年 5 月 20 日



あおば祭での愛姫（めぐひめ）神輿渡御では、すずめ隊が神輿を担いで街を練り歩きました。

平成 24 年 6 月 2 日



泉区民広場で行われた泉環境祭りで踊るダンス部が区民の皆さんに披露することができました。

平成 24 年 7 月 15 日



泉中央まつり、地下鉄の開業 20 周年記念式典で踊るすずめ隊です。

平成 24 年 10 月 6 日



みちのく YOSAKOI まつり 仙台市民
広場前の大舞台で力一杯、踊りの魅力
を発揮しました。

平成 24 年 10 月 20 日



聖翔祭は屋外でのびのび。元気一杯の
踊りに拍手喝采でした。

平成 24 年 12 月 10 日



聖和幼稚園との交流会は、いつも賑や
か、園児たちと元気一杯に遊びました。

平成 25 年 1 月 23 日



鎌田学長先生による茶道の講習会 こ
の頃になるとさすがに正座にも慣れて
きました。

平成 25 年 2 月 24 日



山形蔵王の百万人ゲレンデを滑る爽快
感は何とも言えない！最終日、大分う
まくなりました。

平成 25 年 2 月 26 日～3 月 5 日



世界最高峰のルーブル博物館は、是非
一度は行ってみたいところ。海外文化
研修はパリでした。